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Texte de la question

M. Alain Marleix attire l'attention de M. le ministre de la fonction publique sur la présence des fonctionnaires en
région Auvergne. Fin 2004, selon une étude de l'INSEE, avec 112.000 salariés soit 26 % de l'emploi salarié
régional contre 23 % en moyenne nationale, la sphère publique (administrations et collectivités publiques) est,
semble-t-il, surreprésentée en Auvergne. Au plan national, cette région se classe ainsi au quatrième rang par
l'importance de l'emploi public dans son emploi total. Avec plus du quart des emplois, la fonction publique
hospitalière occupe une place particulièrement importante au sein de cette catégorie d'activité. Il souhaite
connaître les autres secteurs qui emploient un grand nombre de fonctionnaires et surtout si cette présence se
justifie au regard de la population résidant en Auvergne et compte tenu des services offerts à celle-ci.
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